



TOP

5

Verlängerung Projekt Zukunft Finanzwesen

Bericht des Finanzausschusses

in der Sitzung der 15. Landessynode am 5. Juli 2018

Sehr geehrte Frau Präsidentin, hohe Synode!

nahezu in jeder Sitzung lässt sich der Finanzausschuss über das Projekt berichten. Es geht voran, aber es dauert länger:

- Es war zeitweise schwierig, alle Stellen im Projekt zu besetzen. Das kostet Zeit.
- Bei den Verhandlungen mit den Softwareanbietern gilt: Qualität vor Schnelligkeit. Wir haben den Eindruck, dass das Projekt auf einem guten Wege ist.
- Gut verhandelte Verträge und Pflichtenhefte erleichtern zudem den Einstieg von anderen interessierten Kirchen ins Projekt, was wiederum für eine interessante Mitfinanzierung sorgt.

Alles in allem also gewichtige Gründe, weshalb der Finanzausschuss die Verlängerung des Projekts mitträgt. Mit dem Ergebnis (für die einen eine traurige, für die anderen eine schöne Nachricht), dass diese Synode den Haushalt 2020 als letztes Werk noch im alten Format verabschieden wird.

Die finanzielle Verarbeitung der Verlängerung findet im Nachtrag bzw. im Haushaltsplan 2019 statt, so dass wir hier nicht separat abstimmen müssen.

Vorsitzender des Finanzausschusses, Michael Fritz